

Réaction Sida, Act Up, and Aids Action Now are organizing demonstrations during the *Fifth International Aids Conference* to protest and raise consciousness around the criminal silence, inaction, bungling and distortion with which all levels of government, the media, and the medical establishment have greeted the AIDS crisis. Join us at the Palais de congrès (metro Place D'Armes/orange line) on the following dates:

Sunday, June 4, 4:00 pm / Against Canada's Poor Record; Opening Ceremonies

Tuesday, June 6, 1:00 pm / In Support of Anonymous Testing

Thursday, June 8, 5:00 pm / Solidarity For Third World Struggles; Closing Ceremonies

OTHER EVENTS INCLUDE:

Monday, June 5, 8:00pm, benefit concert for CSAM by pianists Louis Lortie and Hélène Mercier.
Place des Arts.

Tuesday, June 6, 7:00pm-10:00pm ACT UP sponsored evening at *Sécurité Maximum* (corner of Ste. Catherine and St. Hubert, Metro Berri), men and women welcome during this time.

Wednesday, June 7, 7:00pm, Ecumenical service at St-Joseph's Oratory.

Thursday, June 8, 2:00pm-6:00pm, Open House at CSAM, 3600 Hotel-de-Ville, 282-9888

Friday, June 9, 9:00pm-2:00am, LESBIAN AND GAY FRIENDS OF CONCORDIA *Danse-Résistance!*
1455 deMaisonneuve O., 7th Floor, Metro Guy/green line
Doors close at 11:30pm \$3 admission 848-7414

For further information on these and other events, after June 2, contact the **Activist Resource Centre** at 849-3937. Our address is 3728 Parc Avenue, corner of Pine (Metro Place des Arts/green line, bus #80 going north).

Before June 2, contact **Réaction Sida** at 842-4765 or 844-3207.

Le semaine passé c'est été

beaucoup des choses contre

① Réaction Sida, Act Up, et Aids Action Now organisent des manifestations au long du Cinquième colloque international sur le SIDA afin de faire pression et d'encourager une prise de conscience au sujet du silence criminel, l'inaction, la maladresse et les distortions avec lesquels chaque palier du gouvernement, les médias, et le système médical ont répondu à la crise du SIDA. Venez nous rejoindre au Palais des congrès (Métro Place D'Armes/ligne orange) les jours suivants:

Nous organisons les manifestations au long du colloque

Dimanche, le 4 juin, 16h / Contre l'inaction du Canada; Cérémonies d'ouverture

Mardi, le 6 juin, 13h / En faveur du dépistage anonyme

Jeudi, le 8 juin, 17h / En solidarité avec les luttes du tiers-monde; Cérémonies de clôture

Il le ministre en santé T Du Van Ru

PARMI LES AUTRES ÉVÉNEMENTS:

Le thème pour Québec! Québec faire un pas pour le P.A.A. et pour le prochain rassemblement de SIDA

Lundi, le 5 juin, 20h, Concert bénéfique pour CSAM avec les pianistes Louis Lortie et Hélène Mercier à la Place des Arts.

Mardi, le 6 juin, 19h-22h, soirée commanditée par ACT UP à Sécurité Maximum (au coin de Ste-Catherine et St-Hubert, Métro Berri), les hommes et les femmes seront les bienvenus.

Jeudi, le 8 juin, 19h, Messe œcuménique à l'Oratoire St-Joseph.

Jeudi, le 8 juin, 14h-18h, Journée Portes ouvertes à CSAM, 3600 Hôtel-de-Ville, 282-9888

Vendredi, le 9 juin, 21h à 2h, LESBIAN AND GAY FRIENDS OF CONCORDIA Danse Résistance! 1455 de Maisonneuve O., 7ième étage, Métro Guy/ligne verte. Les portes ferment à 23h30, entrée 3\$, 848-7414

Pour de plus amples renseignements sur ces événements et d'autres encore, a partir du 2 juin, appelez le Centre de ressources pour militants à 849-3937. Notre adresse est au 3728 Avenue du parc, angle des Pins (Métro Place des Arts, ligne verte, autobus n° 80 vers le nord).